

支援対象競技会 : Asian Open Dance Tour 2019 in China

出場部門 : アジアカローズボールルーム・オープンボールルーム

加地渉・今橋紗希組

加地渉・今橋紗希組です。この度私たちは 2018 年統一アマチュア全日本ダンス選手権大会で優勝し、ジャパンアマチュアリーグ様・三共様にご支援をいただき Asian Open Dance Tour 2019 in China に出場致しました。

私たちは 2013 年 7 月にカップルを結成してから 7 年になりますが、今回が初めての海外遠征となりました。リーダーに至っては海外に行くことすら初めてというまさに右も左もわからない状態での参加でしたので、当日を迎えるまでは楽しみな反面、不安も多かったです。

ですがいざ出場してみると、会場の熱気などの空気感など実際に現地に行ってみないとわからないことがたくさんあり、思ったような成績を残すことは叶いませんでしたが大変学びの多い実りある経験をする事が出来ました。



私たちはアジアカローズとオープンの両方にエントリーしたのですが、どちらも出場組数はそこまで多くなかったものの、全体のレベルが非常に高く試合は 1 次予選から白熱していました。

ヨーロッパの選手はもちろんのこと、同じアジア人である地元中国のダンサーからも基礎力・表現力・身体の使い方・ダイナミックさ、オーラ…すべてにおいて圧倒的な差があると感じました。

特に女性がとても STRONG で、自立していて、意志も踊りも明確でした。そして基礎力が十分にあるからこそその存在感・迫力があり、どの選手もフロアの中はもちろんフロアの外でもオーラがあって、自信に満ち溢れているように見えました。それは基礎力に裏打ちされたものであることは明白で、ベーシック力の向上やシャドー練習の重要性を改めて痛感し、もっと練習しなければと強く思いました。

今回の試合が私たちにとって初めての海外遠征でしたが、実際に現地へ行き試合に出場したことで受けた刺激は大きく、参加する前と後では意識が大きく変わりました。そして私たちに足りないもの、伸ばして



いきたいところが明確になり、進むべき道がクリアになっていったように思います。

末筆になりまして大変恐縮でございますが、今回このような機会を与えていただきましたジャパンアマチュアリーグ様・三共様、この遠征に力を貸してくださいました皆様に厚く御礼申し上げます。